



## 第2回ホッとサークルを開催しました！

地域支援センターあいづでは、今年度も保護者交流の場として「ホッとサークル」を開催してきました。今年度最後の第2回は10月31日（木）に行われ、小学部～高等部の児童生徒の保護者の方10名が参加されました。「おすすめの遊び場は？」「部活動はいつから？どんな部があるの？」「どんな宿題が出ているの？」「卒業後の進路は？」など次から次へと話題が出てくる中、第1回に続き高等部サービス班の生徒から喫茶サービスの提供もあり、よりリラックスした楽しい雰囲気での会が進みました。

コロナ禍の年はホッとサークルを開催することができませんでしたが、再開した年は参加が1名～2名と少数。その後、徐々に参加者が増え、保護者同士のつながりができてきたことに嬉しく思っています。学年が異なる保護者の方と「話したい」「ちょっと聞きたい」ができる場ですので、来年機会があればぜひご参加くださいね。お待ちしております。



☆今回参加された保護者のみなさんの感想（一部抜粋）☆

- 学部や学年にかかわらず初対面でも保護者同士でいろいろなお話ができて楽しかった。パワー祭りではカフェに行けなかったのが高等部のサービス班の成果を見せてもらえてよかった。
- 2回目でしたが、情報がいっぱいもらえて、遊びも学びになるのがすごいと思いました。
- たくさんのお母さん方のお話が聞けてとても楽しかったです！遊びから就労まで幅広く聞けて、他のお母さん方へもぜひ広めていきます！

**ありがとうございました！**

※参加していただいた保護者のみなさま、  
ありがとうございました。

